

Le Décines Meyzieu Athlétisme met l'accent sur le collectif et les jeunes

Sports. Pour cette rentrée, les dirigeants ont décidé de mettre en place diverses compétitions, notamment le Challenge d'Automne pour la fin septembre et la Coupe de France à la mi-octobre.

Au Décines Meyzieu Athlétisme (D.M.A.), ces derniers mois ont été marqués par la déception de l'été, avec le faux départ de Jennifer Galais sur la première série du 200 mètres à Zurich pour les championnats d'Europe et donc son élimination prématurée ainsi que la participation de Fabien Antolinos sur les 165 km de l'Ultra Trail du Mont Blanc (U.T.M.B.).

« Pour la saison à venir, l'accent est mis sur le collectif et les jeunes, avec les compétitions comme le Challenge d'Automne (épreuve jeunes par équipes fin septembre et la Coupe de France des relais à la mi-octobre) avec bien entendu également les activités forme (loisir et marche nordique) », confie Eric Gaschet, dirigeant du Décines Meyzieu Athlétisme.

« Bastien Perraux prend d'autre part la responsabilité technique de l'ensemble du



■ Les entraînements reprendront dès mardi 2 au stade Raymond Troussier. Photo D. R.

club et Christopher Zombo continue en alternance en vue d'obtenir une licence en Management de l'événementiel. Enfin, de nombreux athlètes de hauts niveaux souhaitent nous rejoindre et on devra peut-être en refuser ! » ■

Contact au 06 77 92 69 34.
Plus d'infos sur le site du club : www.decines-meyzieu-athle.com

Reprise des entraînements

Mardi 2 au stade Raymond-Troussier de Décines à 18 heures et mercredi 3 à 14 heures au stade des Servièzières à Meyzieu.

Permanences des inscriptions : à Décines (Stade R.-Troussier),

les mardi, mercredi et jeudi du 2 au 18 septembre à 17 h 45 et le samedi du 6 au 20 septembre à 10 heures. A Meyzieu (Stade des Servièzières), les mercredi, 3, 10 et 17 de 13 h 45 à 14 h 30.

12/09/2014